

Preisverteilung mit Königsproklamation und zahlreichen Ehrungen beim Schützenverein „Waldfreund Reuth“

Mit großer Beteiligung sowohl beim Schießen als auch bei der Preisverteilung ging das diesjährige Hauptschießen der Kuppel-Schützen über die Bühne.

Vorsitzender Siegfried Wunderlich begrüßte neben den zahlreichen Schützen besonders die Ehrenmitglieder Adolf Distler und Hans Wenzlik, sowie den noch amtierenden Schützenkönig Helmut Häußer. Ein weiterer Willkommensgruß ging an Gauschützenmeister Jürgen Marx, der die Ehrungen für diesen Abend übernahm. Er dankte für die Einladung und freute sich, dass alle Geehrten die Einladung angenommen haben und er erwähnte, dass er immer wieder gern auf die Kuppel käme.

Die große Schar der Ehrungen begann mit Florian Wunderlich, der vom Gau für 40 Jahre Zugehörigkeit zum Bayrischen und Deutschen Schützenbund ausgezeichnet und mit der goldenen Vereinsnadel dekoriert wurde. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden dann geehrt: Rolf Künzel, der aus Peißenberg angereist ist, Brigitte Dauer, Karin Köhler, Frust Rudi und Hildegard Reul. Weiter geehrt wurde Klaus Volkmann, der zu dieser Veranstaltung extra aus Wien kam, er kann auf 61 Jahre Vereinszugehörigkeit zurückblicken. Da alle schon die passenden Ehrenzeichen erhalten hatten wurden sie mit einer speziellen Dankes-Urkunde ausgezeichnet, die jeweils auf den Einzelnen zugeschnitten war und seine Funktion im Verein hervorhob. Abschließend hatte der Gauschützenmeister noch eine unerwartete Ehrung durch den Gau für Siegfried Wunderlich als Dank für sein Engagement im Schützenwesen.

Bevor dann die einzelnen Sieger auf den jeweiligen Scheiben bekannt gegeben wurden, dankte Siegfried Wunderlich allen, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen hatten, besonders der heimischen Geschäftswelt und einigen Mitgliedern für ihre Bereitschaft, den Gabentempel mit Spenden zu unterstützen. Ferner bedankte sich der Vorsitzende bei Hans Wenzlik für die wunderbare Gestaltung der Ehrenurkunden mit den persönlichen Dankesworten, sowie für die Gestaltung der Geburtstagskarten das ganze Jahr über und das seit vielen Jahren.

Schützenmeisterin Karin Köhler gab dann die Ergebnisse des Hauptschießens bekannt. Die Ehrenscheibe führte Martin Wölfel an mit einem 93,8 Teiler, gefolgt von Martin Stäsche mit einem 109,9 Teiler und Florian Wunderlich mit einem 202,4 Teiler.

Bei der Glück-Scheibe setzte sich Karlheinz Huber an die Spitze mit 25,8 Teiler, ihm folgte Siegfried Wunderlich mit einem 37,4 Teiler und Florian Wunderlich mit einem 47,4 Teiler.

Bei Adler-Tief schlug Florian Wunderlich zu mit einem 37,4 Teiler, an zweiter Stelle lag Siegfried Wunderlich mit einem 42,2 Teiler und danach Karlheinz Huber mit einem 67,2 Teiler.

Bei Adler-Serie lag auf dem ersten Platz Florian Wunderlich mit 98,8 Ringen, Zweitplatzierter wurde Rudi Frust mit 90,2 Ringen und auf den dritten Platz kam Karlheinz Huber mit 84,2 Ringen.

Die Meister-Serie bestritten Florian Wunderlich mit 49,4 Ringen, Rudi Frust mit 46,9 Ringen und Siegfried Wunderlich mit 46,5 Ringen.

Bei der Senioren-Serie lag Rudi Frust vorne mit 46,4 Ringen, danach kam Siegfried Wunderlich mit 43,5 Ringen und Karlheinz Huber mit 42,8 Ringen.

Auf der Damenscheibe teilten sich die Plätze Karin Köhler mit 37,4 Ringen, Regina Hesse mit 31,0 Ringen und Alice Bauernfeind mit 23,4 Ringen.

Die Alters-Serie bestritt Regina Hesse allein mit 28,1 Ringen.

In der Lupi – Serie wurde Rudi Frust Bester mit 70,5 Ringen, Zweitbester wurde Martin Wölfel mit 69,2 Ringen und auf Platz drei kam Florian Wunderlich mit 60,1 Ringen.

Bei Lupi – Tief siegte wieder Rudi Frust mit einem 430,8 Teiler, danach reihte sich Markus Fischer ein mit einem 719,8 Teiler, sowie Adolf Distler mit einem 1060,6 Teiler.

Nachdem alle ihre Preise und Gelder in Empfang genommen hatten kam man zum Höhepunkt des Abends, der Proklamation des neuen Schützenkönigs. Siegfried Wunderlich dankte dem scheidenden König Helmut Häußer für seine gute Regentschaft im abgelaufenen Schützenjahr und überreichte ihm die Schützenkönigs-Nadel als Erinnerung. Die schwere Königskette ging dann an den neuen Schützenkönig Karl-Heinz Dressel, der sich diese Ehre mit einem 148,1 Teiler erschoss.

Zweitbester auf die Königsscheibe wurde mit einem 385,3 Teiler Siegfried Wunderlich, der dafür zum Knackwurst-König gekrönt wurde.



v.lks.: Schützenmeisterin Karin Köhler, der neue Schützenkönig Karl-Heinz Dressel, Vorstand und Knackwurstkönig Siegfried Wunderlich, Gauschützenmeister Jürgen Marx und Kassiererin und Schriftführerin Hildegard Reul



Ehrungen vorne v.lks.: Rolf Künzel, Karin Köhler, Hildegard Reul

Hinter v.lks.: Rudi Frust, Florian Wunderlich, Gauschützenmeister Jürgen Marx, Brigitte Dauer und Siegfried Wunderlich